



ロータリー:
変化をもたらす

第 2820 地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB



【例 会 場】 要害クラブ TEL (0294) 36-2020
 【例 会 日】 毎週火曜日 12:00~13:00
 【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室
 TEL (0294) 36-5074 FAX (0294) 37-2176
 Mail: info@hitachi-south-rc.org

Weekly Bulletin
週報 No.28

■会 長 鈴木 幸 一 ■副 会 長 朝 日 正 道
 ■幹 事 川 村 昌 弘 ■会 報 委 員 大 神 田 正 浩

本日の例会：平成 30 年 2 月 20 日（火） 【プログラム】卓話 / 情報伝達・雑誌広報委員会

次回例会：平成 30 年 2 月 27 日（火） 【プログラム】卓話 / 出席・会員組織

例会報告

2 月 13 日（火）12:00 開会
進行：千葉会員

ただいております。皆さんご協力ありがとうございました。

以上、会長の時間といたします。ありがとうございました。



会長の時間

鈴木幸一 会長



会長の時間をいただきます。

萬場監督、今日はようこそおいでになりました。お正月は普段、箱根駅伝を観ているのですが、今年はサッカー三昧でした。ヒートアップして観ておりました。ベスト 8、本当におめでとうございます。

本本会員が後援会長を務めておりますので、寄付をさせていただきます。当クラブとしてもご協力出来たのではないかと考えております。今日は卓話よろしく願いいたします。

当クラブは、明秀フェスティバルという感じです。

毎年行われている、ワイキキ RC との交換留学生が、今、ハワイから明秀学園にいらっしゃっています。

また、石川悟会員の奥様が、明秀学園の理事をなさっているということで、後でみえてお話があるそうです。

先日行われました IM の目標が、「県北に輝きを」でした。明秀さんのおかげで、サッカー、野球と、県北が頑張っているところを全国の皆さんに見せられたと、私たちロータリアンとしても誇りに思います。本当に明秀さんには感謝しております。

あと、財団のほうから 2 つ来てまして、1 つは、” Every Rotarian, Every Year” で表彰されております。世界で 5,034 クラブが該当したそうです。もうひとつは、100% ロータリアン財団寄付クラブとして表彰されて、2 枚い



幹事報告

荒川副幹事



- 萬場監督、お越しいただきありがとうございます。
- ロータリー手帳の予約案内が、ロータリー友の会事務所から来ております。25 日が申込み期日となっておりますので、ご希望の方は事務局まで申し付け下さい。



委員会報告

国際奉仕委員会

高島委員長

- 9 日にワイキキ RC の留学生、キャサリンさんが日本に着きまして、私と明秀の福地先生でお迎えに上がりました。無事、明秀学園までお届けしましたことをご報告させていただきます。
- 3 月 6 日は国際奉仕委員会の卓話となっております。約 1 か月の滞在中のお話をいただきます。皆さんご出席よろしく願いいたします。



出席報告

長谷川委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
30名	18名	12名	64.29%	0名	64.29%	7名



ニコニコ BOX

石川委員長

- ◇ 萬場監督、石川夫人、卓話よろしくお願ひします。
鈴木会長
- ◇ 明秀日立萬場先生、卓話よろしくお願ひいたします。
高島章行・山本忠安・木本貴一・鹿志村高道・
信太克己・星 勝治・石川國博・小澤 透・
池澤 健・朝日正道・千葉隆一・佐藤信彦・
白土仙三郎・長谷川太一・荒川浩信・赤津幸作
- ◇ ピョンチャンに 君が代響くの 待ってます
石川 悟



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



本日計 24,000 円	累計額 860,000 円
--------------	---------------



プログラム

卓話

明秀学園日立高等学校

保健体育教員兼サッカー部監督

萬場 努 様



- こんにちは。本日はこのような機会をいただきまして本当にありがとうございます。
- 明秀学園日立高校でサッカー部監督をしています。萬場 努です。よろしくお願いいたします。
- 昨年末から年始にかけて、多大なるご支援とご協力をいただきまして、本当にありがとうございました。また、木本さんはじめ、サッカー部のためにいろいろしていただいていることに感謝致しております。
- 今日はサッカー部が日頃どういった活動をしているか、また戦略的なこともお話させていただきます。ぜひ参考にいただければと思います。
- 簡単に自己紹介を。こちらに来て11年が経ちます。

普段は保健体育の授業を教えておりますので、学校の教員として携わっております。

- 本校における運動部の役割として、県北地域の活性化を担う中心的な高校になること、また、全国大会に出場出来る部活を本校の運動部で担っていきたく、学校から言われております。
- サッカー部の役割は、学校指定の強化部として、全国大会出場をメインとしております。学校の広告塔としてメディアの露出を積極的にしていくこと、高内外で中心的な存在になることです。生徒会長もサッカー部員がしています。
- また、サッカー部から文武両道のモデルチームになろうと考えております。
- サッカー部の指導理念は、「豊かな人生を送れるようにするために、自らの発想で行動できる人間になってもらいたい」とし、指導にあたっています。
- 今現在、3学年で約120名が在籍しています。私を含め6名の指導者で毎日指導しております。
- 当サッカー部が目指すサッカーは、「戦うチームになろう」です。ファイティングスピリットを全面に押し出すチームを目指しています。
- 全国大会ベスト8に向けて、選手と共有してきたのは、「開始15分以内に先制をする」、「チームの総合力で勝負をする」、「複数の戦術システムを使っていく」ということを、掲げてやって来ました。
- 全国大会で特に重要だと認識していたのは、初戦の勝ち方です。「圧倒的に勝利すること」「逆転勝ちすること」「劇的な幕切れで勝利すること(PK戦など)」の3つです。
- 試合をする時、選手たちに大きな3つの柱が大事だと伝えてあります。「ゲームの大黒柱と呼ばれる存在(ディフェンダー)」「チームの司令塔という存在(中盤)」「エースという存在(攻撃)」。
- サッカーを通して人に感動させられるものが2つあると思っています。「芸術的なプレー」と「高校生らしいアタックする姿勢」です。
- 「開始15分以内に先制をする」は、9試合のうち7試合で出来ました。
- 「チームの総合力で勝負をする」は、選手交代を積極的にしました。大阪桐蔭戦では、一気に3人を交代する作戦も試みました。
- 「複数の戦術システムを使っていく」は、1試合で3~5回の戦術変更をすること、選手を2~3つポジションを変えることです。「カメレオン」「モダンサッカー」とメディアでは伝えられました。
- 今後は、日本一に思い切って挑戦していきたいと思ひます。私の口癖なのですが、「現状維持は衰退だ」と高校生には言わせてもらっています。
- 県北サッカーの発展、育成ということもやっていければと思います。
- 今後ともご協力とご支援のほど、よろしくお願いいたします。ありがとうございました。

会長の点鐘をもって、閉会。